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CONSEIL DE QUARTIER DE CHAMPEGAUD 
Compte rendu de la réunion du 7 mars 2023  

 

Présents :  

Elus municipaux : Mesdames Véronique FERREIRA DE MATOS, Sylvie BOURDIER 

ANIMA : Monsieur Pascal KHARADJI, coordinateur des conseils de quartier 

Elus du conseil : Mesdames Chantal ANDRILLON, Catherine GAUMARD, Nicole TESSIER-

BOUCHET 

Messieurs Benjamin BODEAU, Alain GUICHARD, Yvon LE REST, Dominique WIRRMANN  

Invité : Serge DUTHEIL 

Excusés :  Madame Claudette ROUBINET,  

  

Ordre du jour 

 

 Participation au Troc Plantes organisé par La Rodde le 30 avril 

 Préparation de la chasse aux œufs à Courtille 

 Situation d’Actions Quartiers 

 Retour sur les propositions faites par notre quartier depuis novembre 2021 

  Idées sur de futures actions 

  Questions diverses 

------------------------------------------------ 

 Participation au Troc Plantes organisé par La Rodde le 30 avril 
Un troc plantes sera organisé le dimanche 30 avril de 9h à 13h au parc de Fressanges par le 
quartier de La Rodde, avec le concours du quartier de Champegaud. 
Chacun pourra apporter ses graines et plants et les échanger, ou en recevoir gratuitement. 
Des conseils pourront être donné par des professionnels ; 

- CPIE - CAUE Cabinet d’architecture, d’urbanisme et d’environnement 
- Serres municipales / espaces verts 
- Sème tes graines – Mr Bricard 
- EVOLIS - compostage 

 
Des barnums seront mis à leur disposition. 
Le parking de NETTO sera mis à la disposition des participants par ce magasin, et un fléchage 
sera mis en place 
Des affiches sont placées sur les panneaux d’affichage des quartiers 
Le parc ne dispose pas d’une arrivée de courant électrique. 
La proposition de Serge Dutheil de brancher un câble chez lui ne semble pas satisfaisante 

pour des questions d’assurance. 

La présence de volontaires de Champegaud sera nécessaire le matin pour la mise en place 

des stands, et en fin de manifestations pour le rangement. 

Le rendez-vous est prévu à 8h, pour une ouverture à 9h. 
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 Préparation de la chasse aux œufs à Courtille 
 

La manifestation de la chasse aux œufs se précise 
 

- La date ; Mercredi 12 avril de 14h à 17h. 
 

- L’endroit 
Sur l’aire de Courtille, entre l’aire de jeux de tobogans, et la passerelle qui mène vers le fond 
du parc. Des affiches indiquant le début et la fin de zone sont installées. 
 

- Communication ;  
Les affiches seront présentes dans les écoles primaires de Guéret, Anima, les panneaux des 
quartiers. 
Il est prévu une vingtaine d’affiches format A3. Ces affiches seront à la charge du conseil de 
quartier. Pascal nous fournira une clé USB 
 

- Les inscriptions ; 
Après discussion les inscriptions ne seront plus faites au préalable sur le site internet, mais 
sur place au moment de la chasse aux œufs. 
L’affiche sera modifiée en ce sens 
Après inscription, et jusqu’à la remise des œufs en chocolat, les enfants inscrits porterons un 
bracelet en papier fourni par ANIMA. 
 

- Le nombre d’enfants prévus ; 
80 enfants du centre de loisirs de Jouhet et leurs accompagnateurs 
120 enfants accompagnés de 150 adultes 
 

- L’animation ; 
AMBU SACHA : un animateur et deux personnes déguisées en personnages de Disney. Cet 
animateur, contacté par Catherine, œuvre pour les enfants malades hospitalisés. Son 
intervention est gratuite, mais il nous a demandé qu’une cagnotte soit mise en place pour 
que les personnes présentes sur place puissent y déposer leur contribution. 
Les enfants pourront être pris en photo avec Mickey ou Minnie 
 
A POI : Ce seront deux personnes, contactées par Alain, qui apporteront une ambiance 
musicale. 
La liste des chansons qu’ils comptent interpréter a été communiquée à Jean François 
Gouvernaire pour communication à la SACEM. 
Le coût de leur intervention sera de 150€. 
Un barnum et une prise de courant seront mis à leur disposition. 
 
Papy crêpes : Il avait été évoqué la fabrication sur place de crêpes par les membres du 
bureau. 
Nous n’avons pas retenu cette possibilité pour une question d’effectif. 
Après quoi Catherine a contacté Papy Crêpes qui dispose d’une camionnette et qui fabrique 
ses crêpes à la demande. 
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Il disposera sa camionnette en bordure de la zone de chasse aux œufs afin de proposer ses 
crêpes aux parents présents, mais aussi aux personnes venues à Courtille et non inscrites à la 
chasse aux œufs 
 
Le local du parc sera mis à disposition des animateurs. 
 

- Les œufs à chercher ; 
Nous n’avions pas retenu l’achat d’œufs fictifs en raison du coût. 
Avec Dominique nous avons testé la fabrication d’œufs en paraffine. Cette solution n’a pas 
soulevé l’enthousiasme des membres du conseil de quartier, de même que la solution des 
ballons remplis de sable. 
Les responsables du labyrinthe, contactés par Alain, ont accepté de nous prêter 400 œufs en 
plastique. Une convention de prêt sera établie et devra être signée par Actions Quartiers. 
(Une chasse aux œufs aurait eu lieu le lundi de Pâques 10 avril au labyrinthe).  
Les œufs seront répartis dans la zone avant le début de la chasse, puis replacés après la 
première période. Pascal nous a suggéré de définir 2 ou 3 zones, avec pour chacune 1 ou 2 
personnes pour la surveillance. 
 

- Le chocolat ; 
Il était convenu de remettre à chaque enfant participant un sachet d’œufs en chocolat à la 
suite de la chasse aux œufs. Cette recherche n’a pas été simple. 
Notre objectif est de trouver une solution qui rentre dans notre budget, mais aussi, dans la 
mesure du possible qui fasse travailler les entreprises, artisans et commerces locaux. 
Deux fabricants proches de Guéret ont été contactés, et n’ont pas répondu à notre 
demande. 
Un autre nous a dit qu’il serait trop cher. 
Finalement nous avons le choix entre un petit sachet d’œufs acheté sur internet, un œuf de 
la taille d’un œuf de poule empli de poissons en chocolat ou un petit sachet de chocolats, 
vendus par un chocolatier de Guéret, et des œufs par paquets de 500g à mettre en sachets 
nous-même. 
Une majorité du bureau s’est prononcé pour faire travailler les commerces locaux. Le choix 
devra être précisé dans les deux semaines à venir 
 

- Les boissons ; 
Il était convenu de vendre des boissons.  
Vu la faible somme récoltée par cette vente, certains membres du bureau ont suggéré 
d’annuler cette vente, d’autant que Papy Crêpes pouvait s’en charger. 
Le maintien de cette vente, outre le gain apporté, présente l’avantage d’une présence 
physique du conseil de quartier sur place, et permet de faire connaitre son action. 
Une majorité des membres s’est prononcé en ce sens. 
 
Le type de boissons à fournir n’a pu être défini au cours de la réunion, et devra être précisé. 
 

- Le matériel ; 
Il a été prévu la mise à disposition par la ville de : 

- 3 barnums 
- 8 tables 



4 
 

- 50 chaises 
- Des poubelles 
- Le branchement électrique 

N’ayant pu en vérifier son fonctionnement, l’utilisation de la machine à café est 
abandonnée. 
 

 Situation d’Actions Quartiers 

Une note signée par les représentants de La Rodde, de Champegaud et trois représentants 
du Centre-ville a été adressée à Daniel Teinturier, afin de procéder à la dissolution du bureau 
d’Actions Quartiers et à de nouvelles élections. Le nombre de signatures a été jugé suffisant 
dès lors que onze personnes, soit la majorité du bureau a été obtenue pour porter cette 
demande à l’ordre du jour. 
Cette note présentée en réunion aux membres du conseil de Champegaud, avait 
préalablement été discutée avec Daniel Teinturier par Philippe MICARD et moi-même. 
Dans cette note il était également demandé une clarification par la mairie des missions 
d’Actions Quartier. 

 

 Retour sur les propositions faites par notre quartier depuis novembre 
2021 

Pascal a regroupé les demandes faites par le conseil de quartier et les réponses apportées 
dans un tableau. N’ayant pu être discuté ce tableau sera présenté ultérieurement. 

 

  Idées sur de futures actions 
- Des manifestations à l’échelle du quartier : 
- Fête des voisins par quartiers 
- Après-midi musique-petits gâteaux pour personnes âgées. 
Cette manifestation pourrait avoir lieu au dernier trimestre de cette année 
- Des réunions d’information : 
- Conférence sur le frelon asiatique  
C’est un peu tard pour cette année, la principale action à mener à notre niveau étant la 
mise en place de pièges en mars pour capturer les reines 
- Des réunions concernant Guéret et l’agglo : 
- Le transport urbain dans Guéret 
- La piscine 
Madame BOURDIER nous a informé de l’avancement du projet. 

 

  Questions diverses 
Formation par le réseau national des conseils de quartiers 
Pascal suggère la mise en place de cette formation pour des personnes regroupées à 
ANIMA 

 

Prochaine réunion ;  à 18h mardi 23 mai salle de la sénatorerie 

 

Le président  

Yvon LE REST 


